

'PRESSE' 1970-02-09

Neuer Vertriebsleiter beim französisch dominierten Elektronikonzern Alcatel in Österreich: **Gerhard Stumpner** löst **Johann Günther** als Chef für den Inlandsvertrieb im Geschäftsbereich Bürokommunikation ab. Günther wiederum ist für höhere Exportaufgaben auserwählt. Er steht nunmehr von Wien aus an vorderster Ausführfrent der von Alcatel neu installierten Vertriebs- und Serviceregion „Europa 1“. Oberster Konzernchef für die Region „Europa 1“ bleibt natürlich weiterhin Generaldirektor **Lorenz Fritz**, der seit heuer als Generaldirektor von Alcatel-Austria auch für die Vertriebskoordination von Business Systems in einigen europäischen Ländern und auf Überseemärkten der Hauptverantwortliche ist.

---